

MVV Energie

Beteiligung an Enerix

[29.06.2016] Mit einer Minderheitsbeteiligung am Unternehmen Enerix, einem Spezialisten für dezentrale Energielösungen, will MVV Energie eine weitere Brücke zum Endkunden schlagen.

Das Mannheimer Unternehmen MVV Energie und das Regensburger Energie-Franchise-System Enerix arbeiten künftig im wachsenden Geschäft der dezentralen Energieversorgung zusammen. Dazu hat MVV Energie eine Minderheitsbeteiligung an Enerix übernommen. Das gaben die beiden Unternehmen am Freitag (24. Juni 2016) auf der Fachmesse Intersolar 2016 in München bekannt. Laut einer Pressemitteilung wollen beide Unternehmen ein bundesweites Fachbetriebsnetz aufbauen, um Stromkunden nachhaltige Energielösungen zu liefern. Enerix ist eine bundesweit tätige Fachbetriebskette, die sich auf den Vertrieb und die Installation von dezentralen Energielösungen für Hausbesitzer und mittelständische Unternehmen spezialisiert hat. Das regionale Geschäft wird von selbstständigen Franchise-Partnern betrieben. MVV-Vertriebsvorstand Ralf Klöpfer erklärt: „Unsere Unternehmensstrategie setzt gezielt auf den Ausbau erneuerbarer Energien, die Stärkung der Energieeffizienz sowie den weiteren Ausbau der Kraft-Wärme-Kopplung und der umweltfreundlichen Fernwärme. Die Zusammenarbeit mit Enerix bietet uns eine zusätzliche Brücke zum Endkunden.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Enerix